

FIA WORLD RALLY CHAMPIONSHIP FOR DRIVERS
CHAMPIONNAT DU MONDE DES RALLYES DE LA FIA POUR PILOTES

1. DISPOSITIONS GÉNÉRALES La FIA organise le Championnat du Monde des Rallyes de la FIA pour pilotes (le Championnat) qui est la propriété de la FIA et dont le classement est déterminé par les résultats obtenus dans les rallyes qualificatifs.	1. GENERAL PROVISIONS The FIA organises the FIA World Rally Championship for Drivers (the Championship) which is the property of the FIA; the classification of the Championship is determined by the results obtained in the qualifying rallies.
2. RALLYES QUALIFICATIFS Le Championnat comporte 15 épreuves maximum.	2. QUALIFYING RALLIES The Championship comprises a maximum of 15 events.
3. CLASSEMENT 3.1 Le classement est établi en prenant en compte le nombre total de rallyes. Le pilote qui a totalisé à la fin de l'année le plus grand nombre de points est déclaré Champion du Monde des Pilotes de Rallyes. 3.2 Il est également décerné un titre de Champion du Monde des Copilotes de Rallyes selon le même barème que celui applicable aux pilotes.	3. CLASSIFICATION 3.1 The classification is established taking into account the total number of rallies. The driver having totalled the highest number of points at the end of the year is declared World Rally Champion Driver. 3.2 A title of World Rally Champion Co-driver is also awarded with the same scale of points applicable to the drivers.